
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年度の生徒総会が行われました。生徒会執行部や各委員会の委員長から、活動年間計画など

の説明がありました。その後、各学級の級訓発表を代表の生徒が行いました。この１年、今の気持ちを

忘れずに、それぞれの級訓や学級目標のもと、すばらしい学級をつくっていってほしいと思います。 

 

それぞれの級訓は、１年「絆」、２年「流星群」、３年「翼」でした。 

３年生 

 

 

校歌コンクールが行われました。学年ごとに校歌を歌い、最後は全校合唱で「夢の世界を」を歌い

ました。どの学年も、練習の成果の表れたすばらしい歌を歌うことができました。金賞には見事３年

生が輝きました。足元の悪い中、お越しくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。 

学校公開日ありがとうございました。 
 ５月１２日の学校公開日では、授業や校歌コンクール、部活動懇談会にたくさんの保護者の方にお 
越しいただき、誠にありがとうございました。生徒たちのがんばっている姿については、ぜひご家庭
で、大いに褒めてあげてほしいと思います。学校と家庭で、子どもたちをしっかり褒めて、認めてあ
げながら、よりよい成長につなげていきたいと考えていますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

１年「絆」 ３年「翼」 ２年「流星群」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長の話「うれしかったこと」 

① 先月の朝会で、「授業を受ける」「授業に参加する」ということについて話をしたわけですが、 

皆さんは、しっかり「授業に参加」してくれています。先週、1年生の数学の授業を見に行った 

時のことです。先生の一つの質問について、全員が手を挙げている場面を何度も見ました。全員

が手を挙げるというのは、すごいことです。がんばっている様子を見て、嬉しく思いました。 

② 「おはようございます」「さようなら」のあいさつは、自分から進んで、言おうと心がけている 

人が多くなったなあと思います。そして、さらに先週のこと。朝、帰りだけでなく、昼間、廊下 

ですれ違った生徒が、「こんにちは」と声を出してあいさつをしてくれました。また、授業を見 

に行った時、私と目が合った生徒が、すぐに頭をペコリと下げて会釈をしてくれました。 

「こんにちは」というあいさつや会釈をしてくれたことで、私は嬉しくなり、心が温かくなり 

ました。あいさつは、相手の心を温める本当に大事なことだなあと改めて思いました。 

生徒発表  5月のテーマは、「日頃のできごとについて」です。 

鈴木海理さん（３年） 

・バスケ部は、郡大会に向けて新しいことを

たくさん練習しているが、私は今、けがの

ため、ボールを使った練習ができない。そ

の分、目で見て覚え、わからないことは聞

いていきたい。 

・部活は今年で引退なので、これ以上けがを

して試合に出られないということになら

ないように注意していきたい。 

鈴木大翔さん（２年） 

・もうすぐ新学年になって初めての中間テ

スト。1 年生の時と比べるとテストの内

容も難しくなるのでよりしっかり勉強し

ていきたい。 

・部活では、1年生が入ってきたことで、後

輩ができたので、レシーブや声の出し方

を教えたい。郡大会まで、３学年でがんば

っていきたい。 

 

この日の朝会では、こんな話をしました！ 

表 彰 
知多郡内優良児童として、3年生の坂口航梧さんが表彰されました。 

おめでとうございます！ 

 

 

生徒会主催で、第１回ボランティアタイムが実施されました。開会式での生徒会長の話の後、体育館

と運動場に分かれて、それぞれの担当箇所の清掃活動を行いました。どの生徒も集中して取り組み、充

実した活動とすることができました。 


